

分75· 覆み不透び

盛り上がっています!



1月28日(火) たんぽぽ乳

カプラ・積み木で坂道を作り、ティッシュボールを転がして遊ぶことを楽しんでいる、たんぽぽ組の子どもたち。「あんな所まで転がっていった~!」「さっきより転がったね」とどのくらい転がるかを友だちと比べて遊んでいました。









そこで

ボールが転がる先に 点数を書いた紙を 貼ってみました!



さっそく!ボール転がしゲーム!











ボールを転がし、止まった先の点数を保育者が教えてあげるたびに「やった〜」と喜んでいました。欄外だと「O点」で「あ〜」とがっかりする子どもたち。そのうち、自分たちで「5だから50てん!」「Oてんやし、もういっかい!」など、交代して楽しんでいましたよ。











高く積み上げたり、お家を作ったり、大小様々な積み木を組み合わせて遊んでいます。自分の背 丈より高く積むと、今度は椅子を持ってきて、それでも届かなくなるとゲーム BOX に乗って、どれ くらい高く積み上げられるか…!「15 階も出来た!!」と、バランス良く積み上げていました!積み 木遊びが盛り上がっているので、いつでも遊べるように保育室の一角に積み木コーナーを設けて、 引き続き、楽しんでいきたいと思います。